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令和５年８月２３日（水）午後３時 00分、豊橋市教育委員会定例会を教育委員

会室において開催し委員を参集す。 

 

出席委員 

 

山 西 正 泰 教育長、西 島  豊  委 員、渡 辺 嘉 郎 委 員、

内 浦 有 美 委 員 

 

 

欠席委員 

 

中 島 美奈子 委 員 

 

 

説明のため出席した職員 

 

豊橋市教育委員会事務局        種 井 直 樹  教 育 部 長 
                    

浅 倉 淳 志  教育政策課長 
 

鈴 木 秀 典  学校教育課長 
 
若 子 尚 弘  保健給食課長 
 
松 井 清 和  生涯学習課長 
 
岡 田 亘 世  美術博物館長 
 
吉 川 博 章  科学教育センター長 
 
加 藤 千茶子  自然史博物館専門員 
 
齋 藤   敏  図 書 館 長 
 
長谷川 民 予  豊橋高等学校教頭 

 
河 合 秀 敏  豊橋高等学校事務長 

 
岡 崎 正 彦  家政高等専修学校長 

 
村 松 宏 記  くすのき特別支援学校教諭  



4 

 

議 事 日 程 

 

７月定例会会議録の承認 

８月臨時会会議録の承認 

 

 

１ 議案 

議案第４２号 令和６年度使用高等学校等教科用図書の採択について 

議案第４３号 豊橋市視聴覚教育センター条例の一部を改正する条例に 

ついて（非公開） 

議案第４４号 令和５年度豊橋市一般会計教育費補正予算について 

（９月定例会）（非公開） 

 

 

２ 報告事項 

豊橋市未来応援奨学金の応募状況について（非公開） 

八町小学校イマージョン教育コースについて 

公益財団法人 豊橋市学校給食協会の経営状況について 

 

 

３ 定例会の日程等について 
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（教育長） 

それでは、ただ今から、豊橋市教育委員会８月定例会を開催します。 

最初に、会議録署名者の決定をしたいと思います。教育委員会会議規則第２

３条により、私から指名させていただきます。 

今回は、西島委員と渡辺委員にお願いしたいと思いますが、ただ今の指名に

ご異議ございませんか。 

 

（「異議なし」の声あり。） 

 

（教育長） 

ご異議もありませんので、そのように決定いたしました。 

 

それでは、議事日程に沿って進めてまいりたいと思います。 

はじめに、「７月定例会の会議録」及び「８月臨時会の会議録」の承認です

が、これについて何かご意見はございませんか。 

 

（｢特になし｣の声あり。） 

 

（教育長） 

特にご意見、ご質問もありませんので、この内容により公開して参ります。 

 

それでは、「日程第１ 議案」に移りたいと思います。 

議案第４２号「令和６年度使用高等学校等教科用図書の採択について」を事

務局から説明してください。 

 

■豊橋高等学校教頭、家政高等専修学校長、くすのき特別支援学校教諭 説明 

 

（教育長） 

ただ今の説明についてご意見、ご質問はございませんか。 

豊橋高校では教科書代はどれくらいですか。 

 

（豊橋高等学校事務長） 

概ね５千円から６千円程度です。 
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（教育長） 

地理総合と歴史総合とで異なる出版社の教科書を使用するのはなぜですか。 

 

（豊橋高等学校教頭） 

高校では地理、歴史、公共と科目が細分化されています。各科目の専門性、

また、多角的、包括的視点で試行判断ができるようにという理由から、敢えて

異なる出版社の教科書を使用いたします。 

 

（教育長） 

くすのき特別支援学校の星本について簡単に説明してもらえますか。 

 

（くすのき特別支援学校教諭） 

星本は文部科学省が作成している書籍です。知的障害がある子どもたち向け

の教科書になります。主にイラストを見ながら教員が授業を構成するために使

用するものです。段階が１から５までありまして、本校の小学部では、１、２

年生が星１の教科書を、３、４年生が星２の教科書を、５、６年生が星３の教

科書をそれぞれ使用しています。中学部では、１年生が星４の教科書を、２年

生では星５の教科書をそれぞれ使用しています。 

 

（教育長） 

ほかにご意見、ご質問はございませんか。 

特にないようですので、議案第４２号は原案のとおり決定してよろしいでし

ょうか。 

 

（｢異議なし｣の声あり。） 

 

（教育長） 

ご異議もありませんので、議案第４２号は原案のとおり決定いたしました。 

 

次に、議案第４３号、第４４号、並びに、次の報告事項（１）ですが、これ

らの案件は、豊橋市において今後、調整・検討を要する意思形成過程の案件で

ありますので、豊橋市情報公開条例第６条第１項第６号の規定により非公開と

して行いたいと思いますが、ご異議はございませんか。 

 

（｢異議なし｣の声あり。） 
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（教育長） 

ご異議もございませんので非公開で行います。 

それでは、議案第４３号「豊橋市視聴覚教育センター条例の一部を改正する

条例について」を事務局から説明してください。 

 

【非公開部分】 

 

（教育長） 

それでは、議案第４４号「令和５年度豊橋市一般会計教育費補正予算につい

て（９月定例会）」を事務局から説明してください。 

 

【非公開部分】 

 

（教育長） 

それでは、「日程第２ 報告事項」に移りたいと思います。 

報告事項（１）「豊橋市未来応援奨学金の応募状況について」を事務局から

説明してください。 

 

【非公開部分】 

 

（教育長） 

次に、報告事項（２）「八町小学校イマージョン教育コースについて」を事

務局から説明してください。 

 

■ 学校教育課長説明 

 

（教育長） 

ただ今の説明についてご意見、ご質問はございませんか。 

 

（西島委員） 

八町小学校のイマージョン教育コースに通うため、豊橋市外から転入してく

る家庭はありますか。 

 

（学校教育課長） 

数人ずついます。豊橋市外の方からの問い合わせも例年いただいております。 
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（内浦委員） 

各学年に１、２名程度欠員が出ていますが、どのような理由なのですか。 

 

（学校教育課長） 

イマージョン教育の内容についていくことが難しいという理由で、居住地域

の小学校に戻るものです。 

 

（教育長） 

ほかにご意見、ご質問はございませんか。 

なければ、次に、報告事項（３）「公益財団法人 豊橋市学校給食協会の経

営状況について」を事務局から説明してください。 

 

■保健給食課長 説明 

 

（教育長） 

ただ今の説明についてご意見、ご質問はございませんか。 

 

（西島委員） 

予算としては拡大していく方向なのですか。 

 

（保健給食課長） 

予算のほとんどが物資調達に要する費用ですので、物価高騰の影響により、

予算額の増加が生じています。 

 

（教育長） 

ほかにご意見、ご質問はございませんか。 

それでは、次に「日程第３ 定例会の日程等について」に移ります。 

事務局から説明をしてください。 

 

■教育政策課長 説明 

 

（教育長） 

ほかに何かありませんか。 

ないようでしたら、以上をもちまして、本日の予定を終了いたします。 

ありがとうございました。 
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午後４時１０分  閉会 

 

豊橋市教育委員会教育長 

 

委 員 

 

委 員 

 


